



Hospitalidée : plateforme d'avis des patients

A l'occasion des états généraux de l'innovation organisationnelle en santé préparé par le comité d'experts des EGIOS, nous avons rencontré des contributeurs qui apportent des solutions innovante pour améliorer notre système de santé.

Description :Dans cette vidéo Loic RAYNAL, patient et fondateur du site Internet Hospitalidee.fr. La plateforme agrège des avis individuels d'utilisateurs, tant sur l'offre hospitalière que de ville, afin que chacun puisse s'en emparer et faire le meilleur choix concernant sa prise en charge. Un partage d'expériences cadré et sécurisé, qui contribue à réduire l'asymétrie d'information du patient sur le système de soins.